
令和４年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２８日）

２－１

県 民 連 合 ２２番 渡 部 優 生

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 成長産業の育成・集積について 知 事 次世代産業課

知事は、県内経済をけん引する成長産業の育成・集積にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 震災・原発事故からの復旧・復興について 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

長

県は、復興公営住宅の入居者の確保にどのように取り組ん

でいるのか尋ねたい。

三 地方創生・人口減少対策について

１ 県は、県外に進学した学生への県内企業情報の効果的な 商工労働部長 雇 用 労 政 課

発信にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、市町村における地方創生関係交付金の活用促進に 企画調整部長 復興・総合計画

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。 課

四 農林業振興について

１ 県は、ひょう害を受けた農家の営農継続に向け、どのよ 農林水産部長 農 業 振 興 課

うに支援していくのか尋ねたい。

２ 県は、農業経営基盤強化促進法で定める地域計画の策定 〃 農業担い手課

に取り組む市町村をどのように支援していくのか尋ねた

い。

３ 県は、令和４年産における主食用米からの作付転換をど 〃 水 田 畑 作 課

のように推進しているのか尋ねたい。

４ 県は、農作業事故の防止にどのように取り組んでいくの 〃 農業担い手課

か尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

５ 県は、大規模な園芸施設の整備による園芸振興にどのよ 農林水産部長 園 芸 課

うに取り組むのか尋ねたい。

五 観光振興について 観光交流局長 観 光 交 流 課

１ 県は、コンベンションの誘致にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

２ 県は、外国人観光客の受入再開を受け、感染防止対策に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、教育旅行の誘致にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

六 商工業振興について

１ 県は、半導体関連企業の誘致にどのように取り組んでい 商工労働部長 企 業 立 地 課

くのか尋ねたい。

２ 県は、県外における県産日本酒の魅力発信にどのように 観光交流局長 県産品振興戦略

取り組んでいくのか尋ねたい。 課

３ 県は、太陽光以外の再生可能エネルギーの導入にどのよ 企画調整部長 エネルギー課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

七 動物愛護管理について 保健福祉部長 食品生活衛生課

県は、所有者のいない猫を増やさないよう飼い主への適正

飼養の普及啓発にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 只見川の改修について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

只見川の改修の状況と今後の見通しを尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

九 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 未来を担う子どもたちの力をどのように育成していくの

か、教育長の考えを尋ねたい。

２ 県教育委員会は、専門学科及び総合学科の県立高等学校

において、実習設備の整備にどのように取り組んでいるの

か尋ねたい。

十 犯罪被害者支援について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における犯罪被害者支援の取組状況について尋ねた

い。


